

# *La 10e Convention Internationale sur l'Environnement et le Développement prend fin à La Havane*

---



La Havane, 11 juillet, (RHC).- La 10e Convention Internationale sur l'Environnement et le Développement a pris fin à La Havane par la certitude du fait qu'il faut poursuivre le débat sur un nouveau modèle de développement plus équitable.

Au cours de la cérémonie de clôture de la rencontre, le docteur Gisela Alonso, présidente du Comité Exécutif de la Convention, a signalé qu'il faut absolument assurer le développement économique et social durables et accorder la priorité à l'utilisation des progrès de la science, de la technologie et de l'innovation au service de l'environnement et du bien-être de l'humanité.

Au cours de la journée de clôture, Antonio Guerrero, l'un des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis, a oblitéré une émission spéciale de timbres reproduisant des fleurs nationales de pays des Amériques, dans le cadre de la Foire et Exposition de Technologies, de Projets et d'Expériences Environnementales parallèle à la Convention.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/62165-la-10e-convention-internationale-sur-lenvironnement-et-le-developpement-prend-fin-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**